
 

 

 

西貢區議會交通及運輸委員會主席 

劉偉章議員及各議員：  

 

2015年 7月 23日西貢區議會交通及運輸委員會提出討論: 

要求 112M/112S專線小巴加密班次及優化路線 

 
背景 
 
  交通服務是社區發展的重要一環，我們要求運輸署制訂日出康

城及峻瀅對外交通，不應只顧及運輸政策(例如：鐵路為骨幹)，  

須兼顧考慮日出康城及峻瀅的地區意見和乘客的實際需要，例如：  

缺乏社區設施、購物設施及現有交通服務不足等。 

 

建議 

  因應地區意見及乘客實際需要，我們建議： 

 

1.進一步加密 112M/112S小巴班次； 

2.因應工業邨員工的需求，優化 112M/112S現時來往將軍澳工業邨

的路線； 

3.要求 112S峻瀅至將軍澳站延長服務至全日化。 

 

  本討論文件「要求 112M/112S 專線小巴加密班次及優化路線」， 

提呈 2015 年 7 月 23 日西貢區議會交運會，並請運輸署及其他政府

部門參與討論。 

 
 

 
 
 

討論：方國珊議員         陳繼偉議員    

 

2015年 7月 8日 
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